

2024年度 アジア・太平洋コース

所属ゼミ	卒業論文題目—副題—
小川原宏幸ゼミ	韓国のキャリア断絶女性—育児休業制度利用格差とキャリア断絶女性支援体制について—
崎田智子ゼミ /浅羽祐樹ゼミ	SNSにおける世論形成と紛争に関するReddit分析—イスラエルによるレバノン侵攻を例に—
向正樹ゼミ /UYAR Aysunゼミ	JICAカンボジア国道一号線改修事業においてガイドラインの不遵守はなぜ生じたか
小川原宏幸ゼミ	韓流ブームに伴うコリアタウンの観光地化について
王柳蘭ゼミ	マイナーな文化財の保護からみる日本の文化財への展望 —アルベルゴ・ディフーズを事例として—
阿部範之ゼミ	中国の新型コロナウイルス感染症対応 —デジタル技術を活用した監視・管理システム導入の背景とその問題—
渡辺文ゼミ	ドイツにおける日本文化の受容と変遷—ジャポニズムからヤーパーン・タークまで—
小川原宏幸ゼミ /浅羽祐樹ゼミ	韓国人女性の生理用品選択における合理性—月経カップが選択されない要因に注目して—
渡辺文ゼミ	子ども食堂で目指す地域共生社会—フィールドワーク調査を通じて考察する「居場所」づくり—
阿部範之ゼミ	日台における保育の脱家族化
小川原宏幸ゼミ	日本における環境意識向上の必要性について—欧州グリーンディールとの比較から—
阿部範之ゼミ	リトアニアにおける中国観とナショナルアイデンティティ —ヨーロッパの小国はなぜ大国に反発するのか—
王柳蘭ゼミ	韓国ドラマに見る社会の変化と新たな女性像—ジェンダーの視点から—
王柳蘭ゼミ	外国にルーツを持つ子どもの高校進学支援から見る地域間格差—石川県を事例に—
向正樹ゼミ	韓国語の言語表現にみる外見至上主義—外見への美意識が社会的地位に与える影響—
王柳蘭ゼミ	フェムテックの実態とその可能性—生理の課題解決に着目して—
小川原宏幸ゼミ	多文化共生に向けた地域日本語教育—京都府国際センターでの聞き取り調査から—
小川原宏幸ゼミ	英語民間試験はなぜ導入されなかったのか—政策検討過程における議論不足を指摘する—
渡辺文ゼミ	日本における土葬墓地の受容の可能性—大分県日出町、京都府南山城村の事例から—
向正樹ゼミ	インドネシアのハラールの二面性が持つ意義—ハラール製品保証法制定をもとに—
王柳蘭ゼミ	機内食から起こりうる食品廃棄—空の上にいる消費者がもたらす環境問題—
小川原宏幸ゼミ	韓国の公教育危機と教育監の教育政策—政治の両極化が公教育危機に及ぼす影響を中心に—
王柳蘭ゼミ	アニメーション産業における日中関係の変化—中国から見た日本アニメーションの存在価値—
阿部範之ゼミ	中国・杭州市の観光産業—現状とスマートツーリズムの観点から見た今後の展望—
王柳蘭ゼミ	「災害弱者」から地域コミュニティにおける—「外国人防災リーダー」へ—
小川原宏幸ゼミ	在日コリアンにおける国籍維持に関する考察—シティズンシップ論を用いて—

2024年度 アジア・太平洋コース

所属ゼミ	卒業論文題目—副題—
渡辺文ゼミ	国際社会におけるマレーシア華人の可能性—ブミプトラ政策と多言語環境が与える影響—
阿部範之ゼミ	中国都市部の女性が結婚を選択しないのはなぜか
渡辺文ゼミ	放射能汚染の脅威下における山菜・きのこ文化—福島県飯舘村の事例から—
渡辺文ゼミ	タイ北西部キリスト教カレンのキリスト教受容による影響—キリスト教カレン農村でのフィールドワークを通して—
向正樹ゼミ	地球温暖化問題における国際協調を実現させるために—海面上昇の被害を受けるツバルの事例から考える—
小川原宏幸ゼミ	韓国のスペック中心採用の特徴と実態—就職活動の日韓比較を中心に—
王柳蘭ゼミ	サッカーボール1つで仲間外れのいない社会をつくる—ダイバーシティサッカー協会の活動を通じて—
崎田智子ゼミ	味覚を表す形容詞「ショッパイ」の多義構造について—認知言語学的視点から—
向正樹ゼミ	赤ちゃんポストは母子ともに守ることができるのか
渡辺文ゼミ	呪物から紐解くモノの固有化とエージェンシーの獲得
小川原宏幸ゼミ	なぜ、日本で「#MeToo」運動は広がらなかったのか
王柳蘭ゼミ	現代日本のつながり再考—ウェルビーイングのための新たな社会的基盤—
向正樹ゼミ	イタリアにおける日本アニメ作品の受容
阿部範之ゼミ	「社会」を構築する映画設計—楊徳昌『牯嶺街少年殺人事件』を中心として—
崎田智子ゼミ	日本手話の参照場の移動から見る手話話者の認知活動—認知言語学的視点からの考察—
小川原宏幸ゼミ	オーストラリアにおけるLGBTユースの自殺リスクについて—同性婚合法化の効果と私的サポートの重要性—
小川原宏幸ゼミ	日本における韓国文化受容の性差
阿部範之ゼミ	シンガポールにおけるプラナカン文化—観光資源として再注目されるようになった過程と要因—
小川原宏幸ゼミ	韓国の大学生における過去の養育態度と自尊感情、生き方志向の関係
渡辺文ゼミ	感情労働から見るジェンダーと個人—コールセンターの事例から—
渡辺文ゼミ	Coexistence of People Following Plant-Based and Non-Plant-Based Diets in Yomitan Village, Okinawa: Societal Factors Behind the Plant-Based Community Development
渡辺文ゼミ	家父長制下の美容行為—韓国におけるフェミニズム運動「脱コルセット運動」から—
崎田智子ゼミ	商品宣伝におけるオノマトペ使用傾向の分析—音象徴と共感覚の視点から—
小川原宏幸ゼミ	韓国の高齢者問題の特殊性—家族扶養機能の低下と未熟な公的年金制度の中で—